

Compte-rendu de la réunion d'été du Conseil de Quartier Ouest Le lundi 22 août au Parc « Chazière »

Présents : Elena Kostov, Stéphanie Marchand-Valat, Gilles Thomas, Elisabeth Blachère, Anne Barbier-Gleizes, Samuel Mecklembourg.

Absents excusés : Marie-Georges Roux-Gilly, Edith Cornet, Jacques Beaumont, Dominique Gilles, Caroline Nieuviarts, Justine Nahon, Pascal Bœuf.

Pascal Bœuf nous fait savoir qu'il a signalé un banc détérioré au niveau de l'arrêt Niepce du S4, par l'intermédiaire de Toodego. Le banc a été rapidement remplacé. Donc, ce système marche bien.

Voici à nouveau le lien qui permet de créer un compte :

<https://www.toodego.com/tableau-de-bord/>

1. Les Balades insolites : des anecdotes issues des Petites Histoires de la Croix-Rousse seront jouées par des comédiens de la Cie « Il sera une fois » au cours de 4 déambulations sur le boulevard de la Croix-Rousse, au départ de la place de la Croix-Rousse jusqu' au Clos Jouve. Il s'agit d'un projet organisé dans le cadre des projets APICQ (Appel à Projet à l'Initiative des Conseils de Quartier) par les Conseils de quartier Centre et Ouest.
Dates et horaires : **samedi 10 septembre à 14h 30 et 17h 30 et dimanche 11 septembre à 14h 30 et 17 H 30.**
Un pot serait offert aux participants à l'issue de chacune des 4 déambulations.
2. Le Forum des associations aura lieu le samedi 3 septembre de 9h 30 à 17 h30 dans la salle de la Ficelle.
En ce mois d'aout, les présidents des 4 conseils de quartier se sont rencontrés pour faire connaissance, et également pour préparer cet événement commun. Des courriers ont été envoyés à la mairie et au nouveau directeur du comité des fêtes de Lyon 4 (Karim Luc) pour préciser nos besoins logistiques, en particulier un plan de grand format indiquant les limites des 4 CdQ.

Une affiche conçue par le Conseil de quartier Est rappellera les objectifs des conseils de quartier en cette année anniversaire de la loi Vaillant qui les a créés il y a 20 ans.

On a convenu que chaque conseil apportera des documents pour illustrer les actions : pour l'ouest, il s'agira d'informations sur La Ferme, les Petites histoires de la Croix-Rousse et les balades, la Rue Dangon en fête et l'Air des Lyonnais.

Dans l'idéal, au long de la journée, les permanences seront assurées par des représentants des 4 CdQ.

3. La Rue Dangon en fête : reprise des animations les vendredis 2, 16 et 30 septembre de 16h 30 à 20h 30.

Pour rappel: il s'agit d'un autre projet APICQ soutenu par La Ville de Lyon cette année et porté par notre conseil de quartier.

Pour les 2 derniers vendredi, la Ville viendra livrer tentes et matériel, ce qui est une très bonne nouvelle.

Le 2 septembre, nous devons nous débrouiller autrement.... Appel aux bonnes volontés...

En cette reprise, nous retrouverons certains intervenants, comme le Cercle d'échecs de la Croix-Rousse ou le Vélo musée de Gadagne mais nous en accueillerons de nouveaux : la Bibliothèque du 4, le quatuor Jeune talent Debussy, des chorales, et Ohm-art , un collectif artistique mené par Sarah Mulot en relation avec les « passagers » de la Rencontre (lieu d'accueil de jour des sans abri) : pour constituer la fresque de la communauté humaine, chacun peut venir se faire prendre en photo les 16 et 30 septembre.

1. Les Illuminations de fin d'année

La Mairie du 4 souhaite cette année animer et illuminer davantage la Croix-Rousse pendant la fête des lumières. Pour ce faire elle souhaite associer aux commerçants, les conseils de quartier.

Une réunion aura lieu le 12 septembre pour évoquer les différents projets.

A l'ouest, nous restons sur l'idée d'une déambulation de la place Flammarion au Clos Jouve. Il conviendrait de trouver un thème. On souhaite éviter les flambeaux... peut-être un déguisement.

Des idées sont bienvenues

Dans ce sens, des contacts vont être pris rapidement avec le Centre Social, les Ecoles et également avec une professeure du Lycée Saint Exupéry en charge des classes option musique et en relation avec la section danse du CNSMD.

L'idée serait que des élèves proposent de la musique ou de la danse à divers moments du parcours. Une piste...

2. Informations diverses

Samuel Mecklembourg fait un retour très positif sur la récente manifestation au Parc de la Cerisaie : « La Belle allure » avec concerts et conférences puis confection par les participants d'une soupe au pistou partagée.

Il nous informe du retour du Gipsy Lyon Festival les 16 et 17 septembre au parc de la Cerisaie également.

Prochaine réunion :

Lundi 19 septembre à 19 heures au Centre Social Pernon